

Veinte.—Don Juan Antonio Navarro Sanchís, Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de San Vicente del Raspeig (Alicante), pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Gandía (Valencia).

Veintiuno.—Doña Cristina Mir Ruza, Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba), pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas).

Veintidós.—Don Fernando Victor Ramos Gil, Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Arrecife (Las Palmas), pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Ecija (Sevilla).

Veintitrés.—Doña Ana Rubira Moreno, Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Arrecife (Las Palmas), pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Rubí (Barcelona).

Veinticuatro.—Declarar desiertas las siguientes plazas anunciadas a concurso por Acuerdo de la Comisión Permanente de 10 de agosto de 1993:

Tribunal Superior de Justicia de Andalucía:

Cazorla número 2 (Jaén).  
La Línea de la Concepción número 1 (Cádiz).  
Torrox número 1 (Málaga).  
Vera número 1 (Almería).

Tribunal Superior de Justicia de Canarias:

Puerto del Rosario número 2 (Las Palmas).  
San Bartolomé de Tirajana número 1 (Las Palmas).  
San Bartolomé de Tirajana número 2 (Las Palmas).  
San Bartolomé de Tirajana número 5 (Las Palmas).  
Valverde del Hierro (Tenerife).

Tribunal Superior de Justicia de Cataluña:

Blanes número 1 (Girona).  
Esplugues de Llobregat número 1 (Barcelona).  
Ripoll (Girona).

Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha:

Alcaraz (Albacete).

Tribunal Superior de Justicia de Extremadura:

Castuera número 1 (Badajoz).

Tribunal Superior de Justicia de Galicia:

Noia número 1 (La Coruña).

Tribunal Superior de Justicia del País Vasco:

Bergara número 4 (Guipúzcoa).  
Durango número 1 (Vizcaya).

Veinticinco.—Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de un mes, conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Madrid, 5 de octubre de 1993.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

SALA SANCHEZ

**24775** ACUERDO de 5 de octubre de 1993, de la Comisión Permanente, por el que se hace público el nombramiento de Juez en régimen de provisión temporal de Villarrobledo (Albacete), efectuado por la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 429 a 433 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y en los artículos 1 a 8 del Acuerdo del Pleno de este Consejo General de 15 de julio de 1987, y como consecuencia del concurso convocado en fecha 22 de junio de 1993, para la provisión de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción que en el mismo

se mencionan, la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, en su reunión de 21 de septiembre de 1993, y ante la falta de toma de posesión de don Fernando Alcázar Montoro, para el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Villarrobledo, se le tuvo por renunciado y procedió a efectuar nuevo nombramiento entre los solicitantes que habían formulado petición en su día dentro de plazo, acordando nombrar a:

Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha:

Doña Angela Marina Courel Galán, Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Villarrobledo.

El nombramiento durará una anualidad, con la posible prórroga por otro año a que se refiere el artículo 432.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial y sin perjuicio de lo dispuesto en el artículo 433 de la reiterada Ley Orgánica.

Contra el Acuerdo de nombramiento pueden los interesados formular recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, a interponer en el plazo de un mes a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 5 de octubre de 1993.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

SALA SANCHEZ

**24776** ACUERDO de 6 de octubre de 1993, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se resuelve el concurso de méritos convocado por Acuerdo del Pleno de 10 de agosto de 1993, para la provisión de dos plazas de Secretario de Inspección, en el Servicio de Inspección del Consejo.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 144, 146 y 148 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y en los artículos 120 y 121 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Consejo General del Poder Judicial, aprobado por Acuerdo de 22 de abril de 1986, el Pleno del Consejo, en su reunión del día 6 de octubre de 1993, y como resultado del concurso convocado por Acuerdo de 10 de agosto de 1993 («Boletín Oficial del Estado» del día 30), ha acordado nombrar a don Tomás Sanz Hoyos y don Nazario Cristóbal Zurdo Secretarios de Inspección, en el Servicio de Inspección del Consejo.

Los expresados Secretarios permanecerán en situación de servicio activo en el Cuerpo al que pertenecen, cesando en el cargo que desempeñaren al día siguiente de la publicación de su nombramiento en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 6 de octubre de 1993.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

SALA SANCHEZ

## MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

**24777** ORDEN de 24 de septiembre de 1993 por la que se hace pública la Resolución de la convocatoria de libre designación, para la provisión de puestos de trabajo en el Ministerio de Asuntos Exteriores, anunciada por Orden de 5 de agosto de 1993.

Por Orden de 5 de agosto de 1993 («Boletín Oficial del Estado» número 209, del día 1 de septiembre), se anunció convocatoria para la provisión, por el sistema de libre designación, de puestos de trabajo en el Ministerio de Asuntos Exteriores,

De acuerdo con lo establecido en el artículo 20, 1, c), de la Ley 30/1984, de 2 de agosto, y previo cumplimiento de la tra-